

So sehen Sieger aus!

Nach einem Jahr Taekwon-Do Training unter der Leitung von Schwarzgurt Herrn Georg Hess, der u.a. auch Taekwon-Do Studios in Friedberg und München leitet, legten Emanuel und Timo aus der 4. Ganztagsklasse die Weißgurtprüfung mit Erfolg ab. Sie zeigten die erste Hyong und zertraten mit dem Fuß ein Brett.



Adam und Lucas aus der gleichen Klasse schafften nach zwei Jahren ausgiebigem Training mit Fleiß und Ehrgeiz den 1. Gelbgurt. Sie führten die zweite Hyong vor und zertraten ein dickeres Brett mit dem Fuß.

Als Höhepunkt überreichte der Lehrmeister der Klasse noch einen Taekwon-Do-Pokal, der mit Begeisterung aufgenommen wurde.

Vielen Dank Herrn Hess für die Geduld und das Engagement mit den Kindern das ganze Jahr über!

